
 
 

 

 
 

 

 
  
   

 
 
An den Vorsitzenden 
der Verkehrskommission 
Herrn Paul Hebbel  
 
 
 
 
 
 
 
10. Sitzung der Verkehrskommission am 22. November 2024  
 
 
Sehr geehrter Herr Hebbel, 
 
zur Sitzung der Verkehrskommission am 22. November stellt die CDU-Fraktion die folgende 
Anfrage:  
 
Neubauprojekt Stadtbahnlinie 17 nach Niederkassel (in Koop. mit Bonn + RSK) 
 
Die Verwaltung der Stadt Köln hat dem Hauptausschuss des Rates mitgeteilt, dass aufgrund 
der aktuellen Personalsituation der Stadtverwaltung eine Priorisierung bei den 
Großprojekten erforderlich wird. Dabei wurde das Projekt „Stadtbahnlinie Linie 17 nach 
Niederkassel (in Koop. mit Bonn + RSK)“ aus der Prioritätenliste herausgenommen. 
 
Wir fragen daher die Bezirksregierung: 
 

1. Was bedeutet diese Entscheidung der Kölner Stadtverwaltung für den weiteren 
Fortgang des Projekts? 

2. Hat diese Entscheidung Konsequenzen für die Aufnahme in die Fortschreibung 
des ÖPNV Bedarfsplans? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
   

 
 
Stefan Götz  
(Fraktionsvorsitzender)   

Zeughausstraße 2-10 
50667 Köln 

Fraktionsvorsitzender 
Stefan Götz, CDU 
 
Tel.: 0221/ 1395446   Telefax: 0221/ 1395451 
E-Mail: info@cdu-regionalrat-koeln.de 

 
 
 

 Köln, 11. November 2024 


